

Encore une fois cette année – MERCI !!!!

Les membres de l'AFAM et ses partenaires ont encore une fois été d'une grande générosité en 2025. Une campagne réussie, qui nous a permis de recueillir en argent, jouets et autres, près de **9 000\$**, mais avec toutes les escomptes dont nous avons bénéficiés, ce montant nous a permis de faire des dons de plus **10 000\$**. MERCI !



Comme à chaque année, nous avons communiqué avec le Centre d'Entraide et de Ralliement Familial (CERF) pour former un partenariat avec eux. Nous avons travaillé avec la Directrice du CERF, Ana Almanzar et son équipe de bénévoles pour préparer les 192 paniers de Noël qui ont été remis, OUI 192! Le nombre de paniers augmente à tous les ans. Je veux souligner le travail des bénévoles du CERF et surtout l'apport de mon amie, Diane Laporte grande bénévole, qui m'a accompagnée dans toutes les initiatives de bénévolat. D'autres bénévoles se sont joints à nous, tour à tour et nous les remercions, Jaimie Staub (membre de l'AFAM) et son employeur Definity, Annie Ouellette (membre de l'AFAM) et son employeur CEP Forensique, Denise Hamel (membre de l'AFAM) et mon mari Bill Staub, qui ont tous donné du temps et travaillé très fort sur une période de plusieurs jours, à préparer et remettre **192 paniers!** Lors de la journée de remise des paniers, nous avons bénéficié du support d'une équipe de policiers et policières du SPVMV, qui ont livré plus de 65 paniers aux personnes à mobilité réduite. Vous avez tous et toutes aidé à adoucir le temps des fêtes pour bien des familles!



Le CERF remet des paniers à tous les mois car les besoins se font sentir toute l'année. Si jamais vous avez le goût de vous joindre à Diane et moi, en participant à la confection et à la remise mensuelle, communiquez avec moi!

Grâce aux sommes récoltées, nous avons pu acheter des cartes cadeaux Super C, des jouets, articles d'hygiène, etc. pour garnir les paniers. Le CERF émettra des reçus fiscaux à tous qui ont contribué un montant en argent de 50\$ et plus. Un merci particulier au Club de golf Summerlea, pour leur don de **5 040\$**. Merci aussi à tous nos donateurs individuels.

Une partie de l'objectif de notre campagne était de remettre des jouets neufs à Jeunesse au soleil, à cet effet nous leur avons remis **17 jouets neufs**. MERCI!!

Notre troisième initiative concernait la remise de sacs à main au Chaïnon. Merci à Amélie Guilbault, du Groupe ALDO, qui nous a remis **17 magnifiques sacs à main**, que nous avons remplis et remis au Chaïnon. Les sacs contenaient, entre autres, des foulards, gants, chaussettes, articles d'hygiène, titres de transport, gâteries, maquillage et plus, nous

avons aussi un lot de chaussettes additionnelles à leur remettre. Un merci tout particulier à Sara Granger, Luxor Collection et Jean Coutu-Valérie Marcouiller et André Duquette pour leurs généreux dons. Nous avons aussi plusieurs sacs d'articles d'hygiène, gracieuseté de Pyrotech BEI. Cette initiative n'aurait pas été possible sans l'aide de plusieurs autres donateurs et donatrices. Sonia Côté, Présidente et Directrice générale du Chaînon et Dany Lessard, directrice générale adjointe étaient extrêmement reconnaissantes lorsque nous leur avons remis le tout et c'est là que nous avons appris que les chaussettes sont un article très prisé, nous allons garder le tout en mémoire pour l'année prochaine, mais tout au long de l'année il pourrait être intéressant de faire des collectes de chaussettes!

Cette année, la lutine qui m'a accompagnée depuis le début et qui a été l'instigatrice des sacs à main pour Le Chaînon, ma soeur Suzanne, n'est plus avec nous, mais sa présence s'est fait sentir, car avant son départ soudain l'été dernier, elle avait accumulé plein de belles choses pour mettre dans les sacs. Elle aura été généreuse même après son décès! Heureusement, j'ai maintenant une nouvelle lutine, Diane Laporte, qui a aisément pris le relais! Merci à tous nos donateurs et donatrices.

Encore une fois merci à tous nos bénévoles, donateurs, donatrices, et à l'année prochaine !

Michèle Malo et le comité des Paniers de Noël



Once again this year, THANK YOU!!!

MAIW members and its partners have once again demonstrated their generosity in 2025. It was a successful campaign, in which we raised close to **\$9,000**. However, with all the discounts we benefited from, it was closer to **\$10,000** in value, THANK YOU!



As we do each year, we contacted the Centre d'Entraide et de Ralliement Familial (CERF) to once again partner with them. We worked with Ana Almanzar, Managing Director of the CERF and her team of volunteers to prepare 192 baskets, YES 192!!!! The number of baskets grows every year. I would like to highlight the work of the CERF's team of volunteers and especially the contribution of my friend, Diane Laporte. Other volunteers joined us in turn and I would like to thank Jaimie Staub (MAIW member) and her employer Definity, Annie Ouellette (MAIW member) and her employer CEP Forensic, Denise Hamel (MAIW member) and my husband Bill Staub, who over a period of many days donated time by working very hard to prepare and hand out 192 baskets! On the day the baskets were handed out, we had the support from a team of police officers of the SPVM, who delivered more than 65 baskets to the elderly and people with reduced mobility. You all helped sweeten the holiday period for many families.



The CERF hands out food baskets every month because the need is there all year. If you want to join Diane and myself, by participating in the monthly baskets, please contact me!

Thanks to the money raised we purchased Super C gift cards, toys and hygiene items to add to the baskets. The CERF will issue income tax receipts to all who contributed money of \$50. and more. A special thank you to the Summerlea Golf and Country Club for their donation of \$5,040. Thank you to all our individual donors.

One of the aims of our Campaign was to give new toys to Sun Youth for their annual Toy drive, to that effect, we were able to give 17 new toys. THANK YOU!

Our third initiative was to fill handbags for Le Chaînon. Thank you to Amélie Guilbault, from the ALDO Group, who provided us with 17 beautiful handbags that we filled up and gave to Le Chaînon. The bags each contained, among other things, scarves, gloves, socks, hygiene items, bus/metro tickets, makeup, treats and more, we also had a bunch of extra socks. A special thank you to, Sara Granger, Luxor Collection and Jean Coutu-Valérie Marcouiller et André Duquette for their generous donation. We also had bags of feminine hygiene products, thanks to Pyrotech BEI. This initiative would not have been possible without the help of many other contributors. Sonia Côté President

and CEO of Le Chaînon and Dany Lessard, Deputy Executive Director were extremely grateful when we gave them all our donations and this is where we learned that socks are always in demand. We will keep this in mind for next year, however during the year it could be interesting to have a sock drive!

This year, the Christmas Elf who supported me from the beginning and was the instigator of the Handbags' initiative for Le Chaînon, my sister Suzanne, is no longer with us, however her presence was still felt, because before her unexpected departure last Summer, she had accumulated many things to be put in the bags. She will have been generous even after her death!!!!!! Luckily, I now have another Elf, Diane Laporte, who easily took over! Thank you to all our other donors.

Once again thank you to all our volunteers, donors and see you again next year!

Michèle Malo et the Christmas Campaign Committee

